

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 22.06.2021

Anfrage Nr.: 0061/2021/FZ
Anfrage von: Stadtrat Leuzinger
Anfragedatum: 30.04.2021

Betreff:

Dankescheine

Schriftliche Frage:

- 1.) Wie viele "Dankescheine" wurden seitens der Stadt versandt, wie viele davon eingelöst?
- 2.) Gab es einzelne Dankestellen, die besonders viele Scheine erhielten? Bitte die TOP 3 Empfängerinnen inklusive der Anzahl an Einlösungen nennen.

Antwort:

- 1.) 125.527 versandt // 35.761 eingelöst
- 2.) Aus Gründen des Datenschutzes können wir die Auszahlungssummen an einzelne Unternehmen, Kulturschaffende oder Vereine nicht benennen. Es gilt allerdings festzuhalten, dass fast ausschließlich inhabergeführte Unternehmen sowie Vereine und Soloselbstständige Dankescheine erhalten haben. Im Durchschnitt hat jede „Dankstelle“ circa 590,00€ erhalten (Median: 330,00€).